

Réservez votre golf PASS

180€ par personne

7/7 jours valable 1 an date à date

Et bénéficiez d'une remise de 10%
sur tous les produits logotés



PRESTIGE GOLF in Normandie



Sélectionnez 3 golfs parmi 10 des plus beaux parcours Normands



Amirauté Golf : 02 31 14 42 00
Golf du Champ de Bataille : 02 32 35 03 72
Golf Barrière Deauville : 02 31 14 24 24
Golf Barrière Saint-Julien : 02 31 64 30 30
Golf de Dieppe : 02 35 84 25 05
Golf d'Etretat : 02 35 27 04 89
Golf de Granville : 02 33 50 23 06
Golf Normandie Côte d'Albâtre : 02 79 01 18 18
Golf Omaha Beach : 02 31 22 12 12
Golf du Vaudreuil : 02 32 59 02 60

www.prestigegolfinnormandie.com

**GOLF OMAHA BEACH /
LA MER / LE MANOIR** 36 TROUS
14520 PORT-EN-BESSIN-HUPPAIN
Tél : 02 31 22 12 12
Mail : infor@omohabeachgolfclub.com

**GOLF BARRIERE
DEAUVILLE** 27 TROUS
14800 DEAUVILLE
Tél : 02 31 14 24 24
Mail : accueil-golfdeauville@groupebarriere.com

**GOLF DU CHAMP DE
BATAILLE** 18 TROUS
27110 LE NEUBOURG
Tél : 02 32 35 03 72
Mail : golfcdb@gmail.com

**GOLF DE DIEPPE
POURVILLE** 18 TROUS
76200 DIEPPE
Tél : 02 35 84 25 05
Mail : golfdedieppe@orange.fr

**GOLF NORMANDIE
CÔTE D'ALBÂTRE** 18 TROUS
76460 Saint-Riquier-ès-Plains
Tél : 02 79 01 18 18
Mail : accueil.golfalbatre@comsports.fr

**GOLF DE GRANVILLE BAIE DU
MONT-SAINT-MICHEL** 27 TROUS
50290 BREVILLE-SUR-MER
Tél : 02 33 50 23 06
Mail : contact@golfdegranville.com

**GOLF BARRIERE
SAINT-JULIEN** 27 TROUS
14130 PONT-L'ÉVÊQUE
Tél : 02 31 64 30 30
Mail : accueil-golfsaintjulien@groupebarriere.com

GOLF DU VAUDREUIL 18 TROUS
27100 Le Vaudreuil
Tél : 02 32 59 02 60
Mail : info@golfduvaudreuil.com

GOLF D'ETRETAT 18 TROUS
76790 ETRETAT
Tél : 02 35 27 04 89
Mail : golf.d.etretat@wanadoo.fr

AMIRAUTE GOLF 27 TROUS
14800 DEAUVILLE
Tél : 02 31 14 42 00
Mail : golf@amiraute.com



www.prestigegolfinnormandie.fr

Réservez votre golf PASS

180€ par personne

7/7 jours valable 1 an date à date

Et bénéficiez d'une remise de 10%
sur tous les produits logotés



PRESTIGE GOLF in Normandie



Sélectionnez 3 golfs parmi 10 des plus beaux parcours Normands



Golf d'Omaha Beach La Mer - Le Manoir

Situé au cœur des plages du Débarquement, Le Golf Omaha Beach vous accueille sur ses deux 18 trous aux paysages distincts entre Terre et Mer.

Located in the heart of the landing beaches, Omaha Beach Golf Club welcomes you on his two 18 holes with distinct landscape between Land and Sea.

Golf Barrière Deauville

Dessiné par les célèbres architectes Simpson et Cotton, il est composé de trois neuf trous magnifiquement entretenus et offre de nombreuses perspectives sur la mer et la campagne.

Designed by famous architects Simpson and Cotton, it is composed of three nine beautifully maintained holes and offers many views of the sea and the countryside.



Golf de Granville Baie du Mont-Saint-Michel

Un links unique en France, d'une authenticité et d'un caractère semblables aux parcours d'Irlande ou d'Ecosse. Parcours jouable toute l'année.

A links unique in France, of an authenticity and a character similar to the courses of Ireland or Scotland. Course playable all year long.

Golf du Champ de Bataille

Le parcours pénètre les bois du Château, emprunte les vallées naturelles et traverse les pièces d'eau. Sur 60 hectares, son tracé respecte les arbres centenaires, les sous-bois gorgés de fougères et de rhododendrons.

Champ de Bataille is a woodland course being part of the castle park and following natural valleys and water hazards. For 60 hectares, the course follows century old trees, bracken filled undergrowth and huge rhododendron bushes.



Golf de Dieppe - Pourville

Un parcours varié, vallonné, à la fois links et parkland à l'anglaise ponctué d'obstacles d'eau et d'espaces de plaines mais aussi d'instantanés magiques lorsque l'on surplombe la mer.

A varied, hilly course, both links and English parkland punctuated by water obstacles and plains spaces but also magical moments when overlooking the sea.

Golf du Vaudreuil

Le Golf PGA France du Vaudreuil propose un sérieux défi aux golfeurs de tous niveaux. Un vrai parcours de championnat s'offre à vous !

The Golf PGA France du Vaudreuil offers a serious challenge to golfers of all levels. A real championship course is open to you !



Amiraute Golf : 02 31 14 42 00
Golf du Champ de Bataille : 02 32 35 03 72
Golf Barrière Deauville : 02 31 14 24 24
Golf Barrière Saint-Julien : 02 31 64 30 30
Golf de Dieppe : 02 35 84 25 05
Golf d'Etretat : 02 35 27 04 89
Golf de Granville : 02 33 50 23 06
Golf Normandie Côte d'Albâtre : 02 79 01 18 18
Golf Omaha Beach : 02 31 22 12 12
Golf du Vaudreuil : 02 32 59 02 60

www.prestigegolfinnormandie.com



Golf d'Etretat

Tracé sur les hautes falaises blanches de la côte d'Albâtre, le golf d'Etretat offre des panoramas exceptionnels et quelques trous aux sensations intenses à l'image du 10., long par 5 en montée.

Designed on the high cliffsof the Albatre Coast, the golf of Etretat offers exceptional sights and holeswith thrilling sensations like hole 10, long uphill par 5.

Amiraute Deauville

Site féérique parsemé d'étangs et de vastes greens. Ce parcours de championnat 27 trous, est un musée de plein air, jalonné de sculptures contemporaines.

An enchanting place scattered with ponds and vast greens. This 27-hole golf course for championships is an open-air museum dotted with modern sculptures.



Golf Barrière Sain-Julien

Situé en plein cœur du pays d'Auge, le Golf Barrière de Saint Julien offre de splendides perspectives sur un environnement typiquement normand de pommiers en fleurs.

Located in the heart of Pays d'Auge, the Golf Barrière Saint Julien offers stunning perspectives on a typical Norman apple blossom environment.



Golf Normandie Côte d'Albâtre

D'inspiration écossaise et irlandaise, le parcours "Les Vallons", reconnu pour son tracé unique charmera les golfeurs avec son parcours varié et technique.

Inspired by Scotland and Ireland, the course "Les Vallons", recognized for its unique route will charm golfers with its varied and technical course.

